



Va por México 'a punto de anunciar' alianza para Edomex y Coahuila: Creel

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, anunció que los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática están próximos a anunciar la conformación de la alianza Va por México para contender en las próximas elecciones del Estado de México y Coahuila, programadas para el 4 de junio de este año.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJdehvFPcgKI5x8&id=75F18D3264FEE48F%212293&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>